Ortsverein Loy-Barghorn Sieglinde Janßen Ziegenweg 19 26180 Rastede-Loy



An Gemeinde Rastede z.Hd. Herrn Bürgermeister Dieter von Essen 26180 R A S T E D E

Betr.: Dorfplatz in Rastede Loy Hankhauser Weg 20. Mai 2019

Sehr geehrter Herr von Essen

Der Ortsverein Loy/Barghorn wird in diesem Jahr, am 19. Dezember 2019, sein 50-jähriges Gründungsjubiläum feiern. Die offiziellen Feiern, wie auch immer gestaltet, sollen im nächsten Sommer (2020) stattfinden.

Wir, die Vorstandsmitglieder Bärbel Niebuhr, Hilke Janßen, Sieglinde Janßen und Anna Papenroth wollen die Veranstaltungen dafür auf dem Dorfplatz in Loy ausrichten. Dafür ist es aber jetzt an der Zeit, diesen Dorfplatz, der nur eine Wiese ist, endlich so zu gestalten, dass er für Feste, Brauchtumspflege usw. genutzt werden kann. In den vielen vergangenen Jahren haben wir diesen Platz immer aufwendig aufgerüstet (Strom- und Wasserver- und Entsorgung) und dann auch wieder arbeitsreich abgerüstet. Wie aus dem beigefügten Anhang ersichtlich, sind alle hier im Dorf angebotenen Veranstaltungen mit mehr als 120 Gästen (darunter viele Eltern mit ihren Kindern) außergewöhnlich gut besucht.

Wir wünschen uns

Einen Strom- und Wasseranschluss, eine befestigte Fläche, auf der dann auch Tische und Bänke aufgestellt werden können (auf einer Wiese ein wackeliges Unterfangen) des Weiteren sollten Unterstellmöglichkeit und Toiletten vorhanden sein.

Für das nächste Jahr ist mittlerweile auch vorhersehbar, dass sich das Maibaumsetzten schwierig gestalten wird. Bisher, seit 30 Jahren, wurde die Veranstaltung auf dem Schulhof der Grundschule Loy ausgerichtet. Mittlerweile hat die Schulleitung der Grundschule Loy aufgrund von Nachfragen bei der Gemeinde-Unfallversicherung (Aufstellen eines Maibaums auf dem Schulgelände) ein Aufstellen des Maibaums nicht gestattet. Der Maibaum steht jetzt auf dem Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Loy/Barghorn in einem Beet. Es kann nicht sein, dass wir immer wieder um "Gastrecht" entweder beim Sportverein oder bei der Feuerwehr

bitten müssen. Auch wenn dabei, wie auch in diesem Jahr, immer wieder kurzfristig Lösungen gefunden werden.

 \mathbb{I}_{N}

Über eine schnell Beantwortung dieses Schreibens würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

1. h. B. Niebul

1 Anlage

Ortsverein Loy/Barghorn

Ortsverein Loy/Barghorn seit 50 Jahren im dörflichen Leben präsent Das Gründungsdatum fällt auf den 19. Dezember 1969. Daher haben sich die vier Frauen im Vorstand entschlossen, erst im Sommer 2020 das Jubiläum zu feiern. Dann sind auch die Vorstandsmitglieder alle 25 Jahre im Amt. Auf der Jahreshauptversammlung wurden die Mitglieder gebeten, Vorschläge für besondere Aktivitäten für das Jubiläumsjahr zu machen.

Von Anna Papenroth | Loy/Barghorn. Der Ortsverein Loy/Barghorn wurde am 19. Dezember 1969 gegründet und kann daher im Dezember 2019 sein 50jährges Jubiläum feiern. Und unverändert im Amt sind dann auch nach 25 Jahren Vorstandsarbeit im Verein die erste Vorsitzende Sieglinde Janßen, die zweite Vorsitzende Anna Papenroth, die Kassenwartin Hilke Janßen und die Schriftführerin Bärbel Niebuhr. Sieglinde Janßen, die bereits am 17. Februar 1994 zur ersten Vorsitzenden gewählt wurde, erhielt dann auch auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung einen riesigen Blumenstrauß und wurde von den anwesenden Mitgliedern mit stehenden Ovationen gefeiert. Nach und nach jähren sich dann auch die anderen Jubiläumsdaten, gefeiert werden sollen die Jubiläen im nächsten Sommer. Bis dahin sind alle Mitglieder aufgerufen, vielleicht in etlichen Vorschlägen zu besonderen Veranstaltungen Hinweise zu geben. Es soll schon ein "besonderes Fest" werden. Im Rückblick auf die im Jahr 2018 angebotenen Veranstaltungen und Aktivitäten fiel auf, dass alle Aktionen immer sehr gut besucht waren. Die verlässlichen Termine zur Brauchtumspflege, wie Getreide anmähen, Erntekrone binden, und Ernteball sind Selbstläufer. Das Maibaumsetzen, die Radtour und das Laternelaufen und der groß aufgezogene Weihnachtsmarkt in der Halle haben sich zu einem Publikumsmagneten entwickelt. Dazu kam im Jahr 2018 der alle drei Jahre stattfindende Ernteumzug. Alle Veranstaltungen, mit zum Teil großem Aufwand, können aber nur angeboten werden, so die Vorsitzende, weil die Zusammenarbeit mit den anderen Vereinen vor Ort so gut harmonisiert und gegenseitige Hilfe zugesichert wird. Ein gemeinsamer Veranstaltungskalender, der allen Dorfbewohnern zugestellt wird, sichert dann auch ab, dass die Aktivitäten im zeitlichen Rahmen aufeinander abgestimmt sind. Mit dieser Rückendeckung, so die Vorstandsmitglieder, macht dann die Arbeit im Ortsverein Sinn und Spaß. Die diesjährige Hauptversammlung endete mit einem Vortrag von Gerd Schnesche zum Thema: "was da krabbelt und fliegt"

BU: Ehrung für Sieglinde Janßen, erste Vorsitzende im Ortsverein Loy/Barghorn durch die Vorstandsmitglieder|. Foto: Papenroth